

Madame María Consuelo Porras
Argueta
Procureure générale du Guatemala
c/o Ambassade du Guatemala
Jubiläumsstrasse 41
3005 Berne
Suisse

Date :

Bernardo Caal Xol – Guatemala

Madame la Procureure générale,

Bernardo Caal Xol porte tout un peuple dans son cœur. Lui et le peuple maya Q'eqchi' sont une part essentielle de ce qui constitue le patrimoine du Guatemala. Elles et ils protègent pacifiquement l'eau et les terres qui font du pays une destination internationale unique en son genre. Cependant, les centrales hydroélectriques qui ont été autorisées à opérer sur leur territoire sans leur permission perturbent les eaux de leur fleuve sacré, le Cahabón, abîment le paysage et détruisent leur mode de vie.

Alors que le seul objectif de Bernardo est de s'assurer que l'eau et les terres seront préservées pour les générations futures, il a fait l'objet d'une campagne de diffamation et a été condamné à plus de sept ans de prison sur la base d'accusations forgées de toutes pièces. Je vous demande d'abandonner toutes les charges retenues contre Bernardo et de le libérer immédiatement.

Je vous prie d'agréer, Madame la Procureure générale, l'expression de ma haute considération,

Expéditeur·rice :